



März 2018

LTB/400[®] Usermeeting ein voller Erfolg

Seit 1997 veranstaltet die LTB400 Aviation Software GmbH ein jährliches Benutzertreffen um mit den Benutzern der LTB/400[®] Software Erfahrungen auszutauschen und die neuesten Entwicklungen zu präsentieren.

Christian Brunnbauer, CEO der LTB400 Aviation Software GmbH präsentierte mit seinen Mitarbeitern spannende Themen rund um LTB/400[®]:

- ☑ Neuerungen im Release Version 16.10 bis 18.01
- ☑ Ergebnis des QM-Workshops
- ☑ Ergebnis Workshop Flottenplanung
- ☑ Trade Compliance
- ☑ Hangar Planungstool
- ☑ CAMO Änderungen im LTB/400[®]
- ☑ Inhalte des Support- und Softwarepflegevertrages
- ☑ LTB/400[®] Videoplattform
- ☑ Darstellung der Software in Form einer Cloud
- ☑ Veränderung in der GUI

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebe (MRO) an. Zusätzlich wurde das LTB/400[®] System durch die CAMO- und Flight Operation Module ergänzt.

March 2018

LTB/400[®] Usermeeting a raving success

Since 1997, LTB400 Aviation Software GmbH is hosting its yearly User meeting in order to exchange experiences with the user of LTB/400[®] Software and to present the latest developments.

Christian Brunnbauer, CEO of the LTB400 Aviation Software GmbH presented together with his colleagues exciting topics related to LTB/400[®] like:

- ☑ New features in release version 16.10 to 18.01
- ☑ Result of the QM workshop
- ☑ Result of the fleet planning workshop
- ☑ Trade Compliance
- ☑ Hangar planning tool
- ☑ CAMO changes in LTB/400[®]
- ☑ Contents of the software support contract
- ☑ LTB/400[®] video platform
- ☑ Display of the software in form of a cloud
- ☑ Changes in the GUI

Since 1984, LTB400 Aviation Software GmbH provides a Maintenance Management System for certified Part-145 Organizations (MRO). In addition, the LTB / 400[®] system was supplemented by the CAMO and Flight Operation Modules.